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平成 28年度 第 6回かつしか社会福祉士会役員会 議事録 

 

日時：平成 29年 2月 16日（木）19：00～20：40 

場所：金町地区センター ４階会議室 

出席者：吉田、和賀井、中嶋、金杉、大石、大淵、小暮、勅使河原、賀川、中前、篠塚、新美 

        計 12名 

作成者：事務局 新美 

 

1. 総会の記念講演について 

・候補日は 5/21（日）か 5/28（日）。時間は 14：00から。 

・前回役員会にて出された災害支援関係、リーガル・ソーシャルワーク関係、子ども食堂関係

の 3つの案に加え、今回大石さんより新たな提案あり。検討の結果は以下の通り。 

 

第 1候補：障害者・高齢者の福祉サービス一元化法案について（大石さん） 

     講師は、大石さんの恩師・目白大学人間学部人間福祉学科 舩越知行教授。 

     もとは臨床心理士だったが、障害福祉分野で長年の経験あり。 

     スーパービジョンで葛飾にも来ており、ゆかりのある方。 

     SSW中島さんとも知り合い。講師料１万円で引き受けてくれる可能性あり。 

時代の流れを先取りするアカデミックな内容で、総会のテーマとして最もふさわしいのでは

ないかとの意見で一致。 

→大石さんが舩越教授に依頼可能かを確認し、その結果をメーリングリストで流す。 

 日程やプロジェクター等の必要機材の確認もお願いします。 

 もし依頼不可であった場合は、第 2候補の災害支援のテーマで金杉さんがボランティアセ

ンター佐藤さんに当たる。 

 

2. 平成 29年度の年間計画について  

第 3木曜日の予定だが、ぱあとなあブロック会議と重なる場合には第 2木曜日に変更する。 

→第 3木曜日でOK 

 

4/20  役員会                    11/16   定例会「スピリチュアルケア」 

5/    総会            11/下旬   ウェルピアまつり 

6/15  役員会           12/21   忘年会 

7/20  定例会「災害支援」     1/18   定例会「（未定）」 

8/17  役員会           2/15   役員会 

9/21  定例会「（未定）」      3/3（土） パルフェスタ 

10/19 役員会           3/15   定例会 「精神科 SW（賀川さん）」 

10/？ バーベキュー等の企画 
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＜定例会のアイデア＞ 

・災害支援（講師：ボランティアセンター 佐藤さん。担当：金杉さん） 

・スピリチュアルケア（講師：臨床仏教研究所 吉水岳彦さん。担当：村松さん） 

・NPOレインボーリボン・子ども食堂（担当：中嶋さん） 

・精神科 SW（講師：賀川さん） 

・リーガル・ソーシャルワーク（講師について、この分野で実践している元包括奥戸職員の佐

藤誠さんはどうか。勅使河原さんから確認。佐藤さんが難しければ、東京の司法福祉委員会

の方など検討。こちらは小暮さんが当たれる可能性あり） 

 

3. 外部講師の謝礼金について  

・一律 1万円でよいか。有名な先生を呼ぶ際には金額を上げる必要性も考えられるが。 

・会の会計事情（小暮さん）：残高 56,790 円。ここから、和賀井さんへの返金約 9000 円（会

場代 1 年分の立替金）、3 月定例会講師・小林さんへの謝礼金 5000 円、総会の会場代などを

差し引いて、約 3万円が残る見込み。来年度の助成金収入が約 10万円。あわせて 13万円が

来年度の予算。来年度はビブス代の支出（以前の見積もりは 15 着で 5 万円。もう少し枚数

がほしい）が発生することを考えるとあまり余裕がない。 

・謝礼金が 1万円では済まない講師を呼ぶ場合には、参加費を取ってもよいのではないか。 

・資料代なら取りやすいが。資料の枚数が多い場合など、こちらは徴収してもよいのでは。 

・会の企画で参加費を取ったことは今まで一度もない。事前に、今後は参加費を取る場合もあ

ることを告知しておいた方が無難。 

 →総会で、今後は有名な先生を呼ぶ際などに参加費を徴収することもあるということを告知

して了解を得る。 

 →総会終了後、会のHPにもその旨を掲載する。 

 

4.  ビブス（ベスト）作成について  

・自分たちでデザインまで行うのは難しい。 

A案：東京がつくるベスト（新しく決まったマーク入り）を購入させてもらい、それにかつし

かの名前を入れる方法 

   →まずは、上記が可能かを東京の事務局に問い合わせる（小暮さん） 

B案：デザインをプロに依頼する方法。デザインを無料でやってくれる知人がいる（大淵さん） 

◆次回のウェルピアまつりまでにつくる。 

 

5. 新規部会（障害者部会・災害支援部会）立ち上げについて  

立ち上げについては総会で諮り、承認を得る。 

 

6. 各部会の活動費について  

レジュメの紙代などの活動費が生じる可能性 →1年間活動費なしでやってみて検証する。 
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・定例会や役員会の前後などに集まれば会場代を節約できるのでは。 

 

7. 3/4（土）パルフェスタについて  

・相談ブースは 10：15～16：00（終了は早まる可能性あり。昨年は 15：30頃） 

・テーマは後見等福祉相談。 

・9：45から開会式。金杉さんが 9：30から会場に行って参加。 

・金杉さんが旗や会のパンフレットなどの物品を持参。 

・和賀井さんが成年後見センターのパンフレットを持参。 

・相談ブースの担当表（計 8名） 

時間帯 担当者 

10：00～12：00 金杉、和賀井、大淵 

12：00～14：00 勅使河原、新美 

14：00～16：00 吉田、中嶋、篠塚 

 

8. 3月定例会について（中嶋さん）  

3/16（木）19：00～21：00 金町地区センター会議室 

内容はメーリングリストで流した通り。 

手話もいくつかみんなにやってもらう予定。 

 

9. 障害支援区分審査会の委員推薦枠（1名）について（金杉さん、吉田さん）  

・会として吉田会長を推薦した。推薦基準である①区内の障害分野で働いている方は避けてほ

しい（利益相反になるため）②障害分野に明るい方、に該当する適任者であるため。 

・任期は 2 年間で月 1 回木曜日の担当。4 つの部会がある。医師や福祉施設職員など 4～5 名

で構成し、月 1回ないし 2回の開催。月平均 15件を審査。区内の障害者施設職員も委員に

なっているが、自施設の利用者の審査の時だけ席を外す形で運営しているとの話あり。 

 

10. 成年後見推進機関実務担当者連絡協議会について（金杉さん）  

3/1（水）14：00～ウェルピアかつしか 

今回はグループワークを行うため、会からの参加は 1人ではなく複数名参加も可。 

金杉さんは出席する。 

 

11. 2/25（土）災害ボランティア訓練について（金杉さん）  

メーリングリストで流した通り、社協より案内あり。 

吉田さん、金杉さん、新美の 3名で参加する予定。 

 

 

次回役員会 平成 29年 4月 20日（木）19：00～   


